CRONICADEHOY

Pepe Grillo



¿Ernestina, 6 años más?

Ahora se entiende la reciente creación del Consejo Judicial Ciudadano. Una de sus primeras tareas será extender seis años más la presencia de Ernestina Godoy al frente de la Fiscalía capitalina.

El Consejo tiene la tarea de evaluar el trabajo del fiscal en turno. Ya se verá cuál es su evaluación del desempeño de Godoy que tiene claroscuros.

No puede soslayarse, sin embargo, que fiscales que han logrado en otras entidades federativa superar los límites sexenales han tenido encontronazos durísimos con el nuevo gobernador, como en Morelos y Nuevo León por citar dos ejemplos que han saturado los medios. Es así porque en esos estados alcanzó el poder un partido distinto al que promovió el nombramiento del Fiscal.

No tiene que repetirse forzosamente esa

historia en la CDMX, pero está claro que se trata de uno de los riesgos de los fiscales transexenales

Marcaje personal del INE

El presidente hace proselitismo político en sus conferencias mañaneras. Para eso se creó, entre otras tareas, ese ejercicio madrugador que le sirve al mandatario para controlar la agenda informativa y para quemar en leña verde a sus oponentes. El INE y el TEPJF lo han dejado pasar, pero ya no. La Comisión de Quejas y Denuncias resolvió, por unanimidad, imponer medidas cautelares tanto a las mañaneras como a los Servidores de la Nación que andan muy sueltos en su campaña callejera.

El INE reconoció que en las mañaneras el presidente incurre a cada rato en declara-

ciones de carácter electoral lo que está expresamente prohibido por la Constitución. Lo que quiere el instituto es que López Obrador se abstenga, bajo cualquier modalidad o formato, de realiza manifestaciones, emitir comentarios o señalamientos sobre tema electorales.

Como se sabe que el presidente recurrirá a su apotegma de "No me salgan con que la ley es la ley", el INE lo trata como reincidente y le ordena poner, previo al inicio de las conferencias mañaneras, un letrero con los límites que le impone la ley el titular del Ejecutivo en materia electoral. ¿ Le dará pena o lo tomará a guasa?

Magia turística

Este viernes arranca, con los mejores augurios, el segundo Tianguis Internacional de Pueblos Mágicos. Este año la sede es The Shrine Expo Hall de la ciudad de Los Ángeles, en California.

Ángeles, en California.
142 Pueblos Mágicos de 26 estados tienen un espacio en el que mostrarán su rica oferta turística, artesanal y gastronómicas. Estarán presentes reconocidos chefs y cocineras tradicionales.

El programa de Pueblos Mágicos, uno de los más antiguos de la Sectur, surgió para promover alternativas de viaje a los tradicionales destinos de sol y playa. El programa se consolidó, logró crear una marca exitosa y reconocible, y ahora el equipo que encabeza Miguel

Torruco quiere darles una dimensión internacional.

Durante tres días se presentará en Los Angeles un nutrido programa de actividades artísticas que harán que los visitantes tengan una experiencia inolvidable. La idea claro es diversificar la actividad de manera que sus beneficios alcancen cada vez más localidades.

Puerta giratoria

Se impone un principio de seriedad y profesionalismo en el caso del fiscal Uriel Carmona, de Morelos, que en poco más de un mes ha sido liberado y vuelto a detener en cuatro ocasiones.

Entra y sale, sale y entra y con el paso de los días ya nadie recuerda por qué se le detuvo la primera vez y porque está en una prisión de máxima seguridad.

Si Carmona tiene cuentas con la justicia que enfrente las consecuencias de sus actos, pero que concluya esta feria de acusaciones que los jueces consideran insuficientes para mantenerlo en prisión.

Lo que se sabe es que el fiscal tiene listas varias averiguaciones previas contra el gobernador del estado, Cuauhtémoc Blanco, que es el primer interesado en que Carmona no regrese a Morelos y mucho menos a su puesto de fiscal•

pepegrillo@cronica.com.mx

	laterada.
To be the same of	Services of the second